

Georg Müller  Verlag, München

Ⓜ

In meinem Verlage erscheint Ende Oktober

Ⓜ

Das Sonnenland

und andere Erzählungen

aus dem Nachlaß von

Hans Hoffmann

Herausgegeben von Carl Schüddekopf

Geheftet Mark 4.—, gebunden Mark 5.50

Im literarischen Nachlaß von Hans Hoffmann, der am 11. Juli vorigen Jahres seinen zahlreichen Freunden und Verehrern zu früh entzogen wurde, hat sich ein reiches Material vorgefunden, dessen Herausgabe von seinen Erben Herrn Professor Dr. Carl Schüddekopf in Weimar anvertraut worden ist. Als erster Band erscheint in Kürze eine Sammlung von zehn neuen Erzählungen und Märchen, die zum Teil noch bei Lebzeiten des Dichters in der „Deutschen Rundschau“ und andern Zeitschriften abgedruckt wurden, zum Teil unbekannt und unvollendet sind, aber aus seiner besten Zeit stammen. Besonders hervorzuheben ist eine Reihe von „Harzmärchen“, die sich den reichsten Schöpfungen des Dichters, den vielgelesenen Bozer und Ostsee-Märchen, würdig zur Seite stellen. Ein zweiter Nachlaßband, Reisebilder und Erinnerungen, darunter das Prachtstück einer Selbstbiographie, enthaltend, soll im nächsten Jahre folgen. Die posthume Gabe wird allen Freunden des liebenswürdigen Dichters eine freudige Überraschung sein!

Vor Erscheinen Besteltes liefere mit 40% und 7/6